



Aufruf zur Bewerbung um den Junge-Talente-Preis Geodäsie und Geoinformatik 2026

Beginnend mit dem Jahr 2025 stiftet die Gesellschaft zur Förderung der Fachrichtung Geodäsie und Geoinformatik der Leibniz Universität Hannover den

Junge-Talente-Preis Geodäsie und Geoinformatik (früher: *Walter-Großmann-Preis*).

Der Preis besteht aus einer Verleihungsurkunde, sowie einem Geldbetrag von bis zu € 3.000,-. Er soll für fachbezogene Studienreisen oder eine andere wissenschaftliche Fortbildung verwendet werden.

Teilnahmeberechtigt sind alle Masterkandidatinnen und Masterkandidaten der Fachrichtung *Geodäsie und Geoinformatik* der Leibniz Universität Hannover, deren Masterarbeit im **Zeitraum vom 1. Oktober 2025 bis 30. September 2026** eingereicht und beurteilt wurde.

Einzureichen sind:

1. Eine formlose Bewerbung um den Junge-Talente-Preis Geodäsie und Geoinformatik mit Angabe des Themas der Abschlussarbeit, ihrer Bewertung durch die Universität und einer Kurzzusammenstellung des Inhaltes, soweit diese noch nicht im Berichtsheft der Förderergesellschaft veröffentlicht wurde.
2. Eine allgemeinverständliche, öffentlichkeitswirksame Darstellung (Presseartikel) des betreffenden Forschungsbereichs (*hierfür bietet der Vorstand der Förderergesellschaft auf Nachfrage bei der Geschäftsstelle gern Unterstützung an*).

Da eine Veröffentlichung der Bewerbenden nach der Preisverleihung u.a. im folgenden Fördererheft vorgesehen ist, bitten wir, die Unterlagen in schriftlicher und digitaler Form (WORD, Schrifttyp: Arial 12, mit eingebundenen Abbildungen) bis zum **30.09.2026** einzureichen bei der

Geschäftsstelle der Förderergesellschaft der Fachrichtung Geodäsie und Geoinformatik,

c/o Geodätisches Institut, Nienburger Straße 1, 30167 Hannover

Email: geschaeftsstelle@hannover-foerdert-geodaesie.de

Später eingehende Bewerbungen können nicht berücksichtigt werden.

Die Anforderungs- und Verfahrensdetails sind nachzulesen unter (Förderrichtlinien):

<https://www.hannover-foerdert-geodaesie.de/de/netzwerk/fuer-mitglieder-und-alumni/informationen-und-regulieren>



Förderergesellschaft
GEODÄSIE UND GEOINFORMATIK
der Leibniz Universität Hannover



Leibniz
Universität
Hannover

Invitation to apply for the Junge-Talente-Preis Geodäsie und Geoinformatik 2026

The Gesellschaft zur Förderung der Fachrichtung Geodäsie und Geoinformatik der Leibniz Universität Hannover endows the Junge-Talente-Preis Geodäsie und Geoinformatik (the former *Walter Großmann Prize*). The prize comprises an award certificate and a donation of up to € 3,000. The award is intended to be used for subject-related study trips or other scientific training.

All Master's candidates in the field of Geodesy and Geoinformatics at Leibniz University Hannover whose Master's thesis was submitted and assessed **in the period from 1st October 2025 to 30th September 2026** are eligible to participate.

Details to the submission process are:

1. A formless application for the Junge-Talente-Preis, stating the topic of the thesis, its assessment by the university and a brief summary of the content, provided it has not yet been published in the report booklet of the sponsoring organisation
2. A presentation (press article) of the relevant research area that is generally understandable and appealing to the public (the *Board of Förderergesellschaft offers support if applied through the Geschäftsstelle*).

Please submit the documents in written and digital form (WORD, font: Arial 12, with embedded illustrations) by **30th September 2026**, as it is planned to publish the applicants after the award ceremony, e.g. in the following Fördererheft (annual report of the Society).

Geschäftsstelle der Förderergesellschaft der Fachrichtung Geodäsie und Geoinformatik,

c/o Geodätisches Institut, Nienburger Straße 1, 30167 Hannover

Email: geschaeftsstelle@hannover-foerdert-geodaesie.de

Applications received after this date will not be considered.

The requirements and procedure details (funding guidelines) can be found at:

<https://www.hannover-foerdert-geodaesie.de/de/netzwerk/fuer-mitglieder-und-alumni/informationen-und-regulieren>